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第１５６回教育研究評議会議事要録 

 

１ 日   時  平成２８年９月２３日（金）１５：０５～１６：５４ 

 

２ 場   所  事務局第１会議室 

 

３  議   事 

(1) 長崎大学名誉教授の選考について 

学長から，部局運営会議の議を経て，上申のあった１名の名誉教授の選考について，本評

議会で選考する旨の説明があった。 
次いで，部局長から，資料１に基づき推薦理由等の説明があり，審議の結果，上申のあった

１名に対し名誉教授の称号を授与することが了承された。 
 

(2) 長崎大学子どもの心の医療・教育センター規則の制定について 

理事（教学担当）から，資料２－１及び資料２－２に基づき，本学における長崎県内の発達

障害児等への医療的支援を踏まえた支援ができる高度な知識及び技術を有する人材を育成する

こと及び医療，教育，療育，保健，福祉，就労等を行う関係機関との連携を強化してながさき

子どもの心の支援ネットワークを構築することを目的とする長崎大学子どもの心の医療・教育

センターを設置し，同センターの組織及び運営に関し必要な事項を定める長崎大学子どもの心

の医療・教育センター規則の制定を行うものである旨の説明があり，審議の結果，原案どおり

了承された。 
  

(3) 人文社会系大学院創設準備委員会及び人文社会系大学院創設準備室の設置について 

理事（財務担当）及び中村多文化社会学部長から，資料３－１から資料３－６に基づき，人

文社会系大学院の創設準備に関し必要な事項を審議するため，人文社会系大学院創設準備委員

会を設置するとともに，人文社会系大学院創設準備室を設置することについて説明があり，審

議の結果，了承された。 
なお，資料３－４のロードマップについて，教育学研究科及び経済学研究科が組織の見直

しの結果，人文社会総合研究科へ改組されるかの様な表現となっていることについて意見が

あり，表現の方法については検討することとなった。 
 

(4) 平成２９年度医学部入学定員の増について 

有賀医学部教授から，資料４に基づき，地域の医師確保の観点から，平成２９年度より医学

部医学科における地域特別枠の入学定員を２名増加する申請を文科省へ提出することについて

説明があり，審議の結果，了承された。 
 

(5) 国立大学法人長崎大学と株式会社日本政策金融公庫との包括連携に関する協定の締結につい

て 

副学長（環境・施設担当（産学官連携戦略本部副本部長））から，資料５に基づき，国立

大学法人長崎大学と株式会社日本政策金融公庫との包括連携に関する協定を締結することにつ

いて説明があり，審議の結果，原案どおり了承された。 
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(6) 国立大学法人長崎大学とＶ・ファーレン長崎との包括連携に関する協定の締結について 

副学長（環境・施設担当（産学官連携戦略本部副本部長））から，資料６に基づき，国立

大学法人長崎大学とＶ・ファーレン長崎との包括連携に関する協定を締結することについて説

明があり，審議の結果，原案どおり了承された。 
 

(7) 長崎大学修学支援事業基金規程の一部改正について 

理事（教学担当）から，資料７に基づき，修学支援事業基金について，文部科学大臣から，

本学が租税控除対象法人であることの証明を受けるにあたり，必要事項を明記した規程を整備

する必要があるため，所要の改正を行うものである旨の説明があり，審議の結果，長崎大学修

学支援事業基金規程の一部改正が了承された。 
 

(8) 学生の懲戒処分について 

  （学生の個人情報を含む審議事項であるため非公開） 
 

(9) 教員の人事について 

 （教員の個人情報を含む審議事項であるため非公開） 
 

４ 報告事項 

(1) 平成２８年１０月１日からの執行部体制等について 

学長から，資料１０に基づき，平成２８年１０月からの執行部体制及び本部長・センター

長等の選考結果について報告があった。 

 
 (2) 第３期中期目標・中期計画における重点研究課題の選定結果について 

   理事（研究担当）から，資料１１に基づき，第３期中期目標・中期計画における重点研究課

題の選定結果について報告があった。 

 

(3) 長崎大学と福島県富岡町との包括連携に関する協定の締結について 

  理事（国際・附置研究所担当）から，資料１２に基づき，長崎大学と福島県富岡町との包括

連携に関する協定の締結について，９月６日開催の役員会で了承されたことについて報告が

あった。 
 
(4) 国立六大学間の「国内留学プログラム」について 

  理事（教学担当）から，資料１３に基づき，国立六大学間の「国内留学プログラム」につい

て，実施概要及び覚書の締結について報告があった。 
  なお，委員から，国立六大学以外の他大学と行う国内留学プログラムの実施について質問

があり，今後，計画があれば検討する旨の説明があった。 
 
(5) その他 

 ア 評議員の退任について 

   議長から，平成２８年９月３０日限りで退任する理事について紹介があり，本人から挨拶

があった。 
 

以上 


